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公務員代表拍短片籲善用手中一票
陳國基昨日在社交專頁上載宣傳短片，他與楊何蓓

茵、公務員事務局常任秘書長梁卓文、公務員學院院
長郭蔭庶及各個中央評議會同僚——高級公務員評議
會、第一標準薪級公務員評議會、警察評議會和紀律
部隊評議會的代表，呼籲公務員聯同親朋好友在12月
10 日全家總動員，善用手中一票，選出信任的區議
員，共建美好社區。

香港義工聯盟、香港友好協進會、香港青少年愛國主
義教育基金連同香港廣東社團總會、香港福建社團聯會
等26個省級同鄉社團，昨日推出 「我社區 我有SAY 齊
投票」宣傳巡遊活動，派出近300部宣傳車由昨日起一
連三星期於全港各區呼籲市民投票。全國政協常委暨香
港義工聯盟主席譚錦球號召全港合資格選民用好手上一
票，盡公民責任，為共建美好社區盡一分力。

此外，民建聯昨日亦舉行全港大巡遊，呼籲市民在
區議會選舉中 「一人一票投一人 全投民建聯」。啟
步禮在油塘舉行，出席包括民建聯會務顧問李慧、
陳鑑林，立法會議員顏汶羽。

李慧：最重要揀對的人
李慧指出，投票最重要是 「揀對的人」，而民建

聯所有候選人都是對社區有承擔、有能力，是從事社
區工作的最佳人選。她說，現階段不會預測投票率，
而她認為街站的反應不錯，社會在健康的狀態下競
選，健康地比政綱、比能力、比抱負是一件好事。

陳鑑林及顏汶羽分享了民建聯團隊三十多年來在區
內工作，顏汶羽其後逐一介紹觀塘地方選區候選人。

首次參加選舉的觀塘東南3號候選人陳嘉文表示，
在競選這段日子聯同整個民建聯團隊宣傳政綱，宣傳
對觀塘未來的願景，亦聽到不少街坊的意見，未來她
會與顏汶羽立法會議員及觀塘團隊拍住上，將居民需
求轉化為具體的行動，建設幸福社區。

民建聯觀塘支部主席、觀塘中2號候選人柯創盛表
示，民建聯網絡廣，辦事處總有一間在街坊隔籬。令
他記憶最深刻的，是在疫情期間，民建聯成員站在最
前，派發抗疫物資予有需要的居民。

父親是退休警察的觀塘西3號候選人譚肇卓表示，
一直關注區內治安，2019年 「黑暴」亦令不少紀律部
隊家庭受到指摘，令他感受甚深。他表示，民建聯一
定會與紀律部隊同行，包括支持增建紀律部隊宿舍及
增加福利。

關於區議會選舉的候選人詳情，可到https://www.
elections.gov.hk/dc2023/chi/introduction.html瀏覽。

【香港商報訊】記者李銘欣報
道：行政長官李家超在上月發表的
新一份施政報告提出多項 「搶人
才、留人才」措施，包括增加 「高
端人才通行證計劃」符合資格的大
學。截至10月底， 「高才通計劃」
接獲約 5.5 萬宗申請，已批出逾 4.3
萬宗。香港科技園公司與香港高才
通人才服務協會昨日合辦創科高才
招聘會，吸引逾 300 名新來港的高
才參加，即場跟約40間園區公司進
行配對，涉 200 多個不同領域的職
位。

科技園試行國際創科人才領航計劃
香港科技園與香港高才通人才服務協會昨日合辦針

對內地高才的招聘會，涵蓋微電子、人工智能及數據、
生物醫藥科技等領域，吸引逾300人到場參與，另有數
千人透過線上參加。同時，科技園公司宣布試行全新的
「國際創科人才領航計劃」，向符合資格的園區公司提

供支援，以鼓勵他們招聘國際創科人才。科技園公司亦
會舉辦文化體驗活動、廣東話工作坊及提供落戶香港諮
詢服務等，讓非本地人才盡快融入香港。

香港科技園行政總裁黃克強表示： 「現時本港科研
人才短缺，科學園佔地面積雖然不大，但有1400間
公司，當中一半屬初創，共2萬人上班，其中13000

人屬科研人員，即香港每3個科研人員便有一個在科
學園上班，這裏恒常有逾1000個職位空缺。高才來
這裏工作或創業可以與全世界最高端的人才一起共
事。」

立法會議員兼香港高才通人才服務協會創會會長尚
海龍表示，吸引高才來港可提升香港經濟發展可持續
性，自 「高才通」推出後，當局接獲5.5萬宗申請，
逾4.3萬宗已獲批，據調查當中1/4是創業，代表香
港將會多 1 萬間
創科公司，加上
他 們 帶 來 的 2.4
萬名受養人，認
為有助緩解香港

的學生、勞動力與人口不足等問
題。他又提到，高才來港後面對搵
工、適應生活文化、子女教育、家
人醫療等問題，協會將提供協助。

高才獲聘：香港人很友善
透過 「高才通」C 類來港的唐

瑋，已獲香港應用科技研究院聘
請，從事機器人編程工作，下個月
正式上班。他說，計劃在科學園附
近租屋，然後購買單車，用作上班
的代步工具。他說： 「香港人很友
善，我每天平均問路或問事兩次，

每次本地人都很樂意用普通話解答我問題。」
透過 「高才通」B類來港的周洲是廣州人，從清華

大學碩士畢業。他原本從事IT行業，目前仍未找到
工作，因此前來招聘會。他說： 「香港始終比廣州
更國際化，這裏可以認識到世界最頂尖的人才，我
不去外國發展的原因是想保留中國人身份，目前已
下了決心最少在港工作 7 年，再看看有否其他發
展。」

【香港商報訊】記者戴合聲報道 ：警務處公共關係
部今日正式啟用抖音官方帳號，這是繼Facebook、In-
stagram、X、WhatsApp 頻道、YouTube、小紅書、微
信及微博後，警方新增的第九個社交媒體官方帳號。
警方期望透過開拓更多社交媒體渠道，加強與香港、
內地及其他地區民眾的接觸，特別是青年人，從而更
有效地傳遞防騙滅罪信息及展現警隊正面形象，說好
警察故事。

警隊座右銘訂定四周年
今天適逢是警隊座右銘定為 「忠誠勇毅，心繫社

會」四周年的大日子，警隊抖音官方帳號此時開通，
具有雙重意義。據了解，即將開通的抖音官方帳號將由警務處處長蕭澤頤帶領不同崗位
同事拍攝的短片揭開序幕。

警方表示，隨短視頻平台急速興起，警隊希望透過抖音平台，以創意短視頻形式，
將各種實用及多元化的資訊傳遞給觀眾，加深他們對警隊的了解及支持。警方強調，宣
傳策略一直以民為本、與時並進，日後會緊貼社交媒體的發展趨勢，並迎合市民的生活
習慣，適時對宣傳渠道及內容作出調整，推陳出新，精益求精。

【香港商報訊】記者馮仁樂報道：《內地民商事
判決（相互強制執行）條例》（第645章）（《條
例》）及《內地民商事判決（相互強制執行）規
則》明年1月29日正式生效，將容許內地與香港民
商事案件判決互認。律政司司長林定國昨日在社交
專頁表示，留意到有評論出現錯誤及具誤導性的理
解，聲稱內地的判決會 「自動適用於香港」，香港
法院 「可以根據內地的判決結果，不用重新審理，
直接強制凍結當事人的香港資產」，林定國予以澄
清，強調內地判決不會在香港自動生效。

林定國解釋，當互認安排生效後，內地判決的勝
方必須先向內地法院申請有關判決的副本以及證明
書，連同《內地民商事判決（相互強制執行）條例》
訂明的其他文件，向香港高等法院原訟法庭提出申
請，登記有關判決，提出申請後，香港法院必須信納
該判決符合《條例》的要求，才可發出登記令。

【香港商報訊】記者唐信恒報道：今年區議會選
舉有多名政治素人參選，當中包括競逐北區蝴蝶山
選區議席的胡玉貞，她昨日在港鐵粉嶺站附近擺設
街站，呼籲選民支持。她接受本報訪問時表示，自
己在地區服務超過15年，以往一直在幕後工作。自
完善選舉制度後，有感於需要更多有才能的專業人
士服務香港，而自己又注重北部都會區發展，因此
決定競逐北區的議席。

胡玉貞認為文化建設十分重要，文化是地區地域
經濟發展最重要的一環，傳統文化項目可產生知識
產權（IP）、節慶等，足以帶動一個經濟圈。除了
文化議題外，她亦關注皇后山的交通問題，以及兒
童與長者的福祉。

胡玉貞坦言，儘管自己是
政治素人，但由於今屆區議
會選區範圍擴大，反而對自
己有優勢。因為其他候選人
過往可能只服務小區，現時
北區有九大區，而各位參選
皇后山區的都是當區新人。

她表示，進行選舉工作可
以令人謙卑，只要有一個市
民願意回一個微笑、一同合
照和接收宣傳單張，自己便
很開心，而市民對她變得熱
情更是最大的得。

胡玉貞提到，接獲市民反

映區內屋沒有街市，因此需要到聯和墟購買新鮮
食材，她建議政府可在星期六、日設立藝墟，與新
界農社合作提供蔬菜，由青年人擔任義工送上門予
長者。

據介紹，全國政協常委譚錦球近日前來站台撐
場，未來亦會有港區全國人大代表文怡與全國政
協委員周厚立到場。胡玉貞表示，他們都是專業人
士、對社會有很大貢獻，對於自己獲得對方支持和
認可感到高興。

關於區議會選舉的候選人詳情，可到 https://
www.elections.gov.hk/dc2023/chi/introduction.html 瀏
覽。

公務員及同鄉社團催谷投票
12月10日：全家總動員

【香港商報訊】記者
唐信恒報道：區議會選
舉將於下月10日舉行，
官員及各個團體近日加
緊宣傳工作，呼籲市民
投票。其中，政務司司
長陳國基聯同公務員事
務局局長楊何蓓茵，與四個公務員
中央評議會代表拍攝短片，呼籲公
務員投票。香港義工聯盟則聯同26
個省級同鄉社團推出 「我社區 我
有SAY 齊投票」 宣傳巡遊活動，
出動近300部巴士宣傳。同時，民
建聯亦舉行全港大巡遊，呼籲市民
踴躍投票。 胡玉貞素人參選 關注北都會發展

逾300新來港創科高才參與招聘會

警務處今啟用
抖音官方帳號

陳國基(右四)與楊何蓓茵(左四)、梁卓文(右三)、郭
蔭庶(左三)及四個公務員中央評議會的代表拍攝區選
宣傳短片。 陳國基fb影片截圖

民建聯昨日舉行全港大巡遊，鼓勵市民投票。圖
為其中一名參選者林浩瑋。 民建聯供圖

香港義工聯盟、香港友好協進會、香港青少年愛國主義教育基金連同香港廣東社團總會、香港福建社團
聯會等26個省級同鄉社團，昨日推出 「我社區 我有SAY 齊投票」 巴士宣傳巡遊活動。 中新社

政治素人胡玉貞(右五)競逐北區蝴蝶山選區議席。 記者 馮俊文攝

逾300名新來港高才昨日到科學園搵工。 記者 馮瀚文攝

警務處抖音官方帳號今日
正式啟用。 政府新聞處圖片

內地民商事案判決
不會在港自動生效

撲滅罪行聯席會議
近500人與會交流

【香港商報訊】記者周偉立報道：撲滅罪行委員
會昨日在政府總部舉行 「2023 年撲滅罪行聯席會
議」，近500名與會者就香港治安相關議題及撲滅
罪行策略交流意見。

李家超：絕不接受「黑暴」捲土重來
行政長官李家超致開幕辭表示，今屆聯席會議是

香港國安法頒布實施後首次舉行，並以推廣維護國
家安全為主題之一，別具意義。他表示，香港在爭
取高質量發展的同時，必須居安思危，絕不接受
「黑暴」死灰復燃。他強調，香港須在明年內完成

基本法第23條的立法，與香港國安法聯繫起來，
完善特區維護國家安全的法律系統。

身兼撲滅罪行委員會主席的政務司司長陳國基致
辭時說，撲滅罪行委員會成立至今50年，一直擔
當香港治安的 「捍衛者」和 「促進者」。期望撲滅
罪行委員會和分區撲滅罪行委員會做好三大角色，
擔當國家安全的守護者、地區治理的促進者以及與
時並進的倡導者。

聯席會議設有三個交流環節，以 「社區的國家安
全教育」、 「毒品問題」和 「詐騙及網絡騙案」為
主題，分別由律政司司長林定國、保安局局長鄧炳強
及警務處處長蕭澤頤主持，並邀請多位撲滅罪行委員
會及十八區分區撲滅罪行委員會成員分享經驗。
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